

Norman T. Currie - Président et administrateur principal de la Corporate Foods Limited de Toronto. Membre de l'Institut des comptables agréés de l'Ontario, il a déjà été président du Conseil canadien de la boulangerie. Le mandat de M. Currie est renouvelé au Conseil du CRDI.

M. Francis Keppel - Professeur émérite en éducation et ancien doyen de la faculté d'éducation de l'université Harvard. Il a été commissaire à l'éducation des États-Unis et directeur du programme d'éducation au Aspen Institute for Humanistic Studies. Le mandat de M. Keppel est renouvelé au Conseil du CRDI.

La nomination de la nouvelle présidente du Conseil des gouverneurs du CRDI, Mme Wardlaw, a été annoncée le 22 mars dernier. Mme Wardlaw, vice-présidente associée aux programmes d'enseignement de l'université de Guelph est pédagogue et nutritionniste. Elle a été la doyenne du College of Consumer and Family Studies de cette même université et aussi invitée à titre d'experte à l'université de l'État de la Pennsylvanie et à l'université du Michigan. Elle a une très grande expérience des organisations de développement international, dont l'Agence canadienne de développement international, l'Organisation mondiale de la santé, l'Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture et Entraide universitaire mondiale du Canada.

Le CRDI est une corporation qui a été créée par le Parlement du Canada en 1970 pour favoriser et appuyer la recherche destinée à adapter la science et la technologie aux besoins des pays en développement. Selon la loi qui l'a institué, le Centre est indépendant du gouvernement du Canada, mais doit rendre compte de ses activités au Parlement. Sa politique est déterminée par son Conseil des gouverneurs international.